

# Public Relations

## Haru..!!! Zul Elfian Umar Sambut Kedatangan Paskibraka Nasional Asal Kota Solok Maulia Permata Putri

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.PUBLICRELATIONS.ID](http://KOTASOLOK.PUBLICRELATIONS.ID)

Sep 8, 2024 - 16:01



SOLOK KOTA - Suasana haru terlihat saat Wali Kota Solok, H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, saat menyambut kedatangan Paskibraka Nasional asal Kota Solok, Sumatera Barat, Maulia Permata Putri di Ruang Kerja Wako Solok, Jum'at, 6 September 2024.

Bahkan, orang nomor satu di Pemko Solok itu sampai meneteskan air mata

menyambut Maulia Permata Putri yang telah kembali melaksanakan tugas dan berhasil bertahan untuk tetap mengenakan jilbab saat pengibaran bendera pusaka di IKN tanggal 17 Agustus 2024 lalu.

"Seluruh Indonesia heboh dan membicarakan ini, karena suatu peraturan untuk membuka jilbab. Namun akhirnya bisa digunakan kembali. Jilbab merupakan simbol umat muslim dan kami bangga Maulia tetap bertahan untuk tetap memakai jilbab, meski batal menjadi pembawa baki. Kami tetap bangga dengan prestasi Maulia," ujar Wako Solok sambil menitikkan air mata.

Selanjutnya, Zul Elfian mengatakan atas nama Pemerintah Kota Solok mengucapkan selamat kepada Maulia Permata Putri, yang telah selamat pergi dan kembali lagi ke Kota Solok.

Menurut Wali Kota, ini merupakan sebuah prestasi yang membanggakan bagi Maulia dan Kota Solok yang telah berhasil melaksanakan tugas sebagai Paskibraka di IKN.

"Pengalaman sekali seumur hidup, tidak semua orang bisa mendapatkan ini dan merupakan prestasi yang luar biasa bisa menjadi Paskibraka Nasional. Kami sekali lagi apresiasi keberhasilan Maulia, yang mampu mempertahankan jati dirinya dan tetap memakai jilbab. Salut untuk keteguhan hati Maulia tetap memakai jilbab melaksanakan tugas menjadi Paskibraka Nasional," ungkap Zul.

Wako Solok Zul Elfian Umar berharap, kedepan akan terus bermunculan penerus-penerus Paskibraka Nasional dari Kota Solok untuk melakukan tugas sebagai pengibar Bendera Pusaka. Maulia telah berhasil membuat sejarah dan mengharumkan nama Kota Solok di tingkat Nasional.

Selanjutnya, Wako diwakili Kakan Kesbangpol Kota Solok, Eni Suryani secara langsung memakaikan selempang 'Putri Minang Sejati' kepada Maulia Permata Putri karena telah mempertahankan keteguhannya memakai jilbab dalam bertugas.

Turut mendampingi, Asisten I Sekda Kota Solok, Nova Elfino, Kepala Dinas Pendidikan Kota Solok, Irsyad, Kepala Bank Nagari Cabang Solok, Albert Junaidi, Kakan Kesbangpol Kota Solok, Eni Suryani, Kepala SMA Negeri 1 Kota Solok, Ifnindria, serta orang tua Maulia Permata Putri.